

Solo las universidades y el CSIC obtienen una puntuación más alta, según el análisis incluido en el diagnóstico para definir la estrategia gallega de especialización inteligente

# Televés es la entidad privada gallega con mayor valoración del grado de ejecución de la innovación

**Santiago de Compostela, 2 de abril de 2013.** Televés es la entidad privada que obtiene mayor valoración en cuanto al grado de ejecución de sus proyectos de innovación, según el análisis incluido en el documento *Diagnóstico de contexto para la definición de una estrategia regional de especialización inteligente en Galicia*, elaborado por la Axencia Galega de Innovación.

Este análisis, que se basa en información del Observatorio de la Innovación de Galicia, toma datos de la participación de los agentes del sistema gallego de innovación en convocatorias de financiación pública para el desarrollo de proyectos de innovación colaborativa en los últimos seis años, y los analiza según cuatro factores: el número de proyectos registrados; el hecho de que estos tengan carácter autonómico, nacional o europeo; la proporción entre proyectos presentados y proyectos concedidos y, finalmente, la ayuda solicitada y el retorno obtenido. El resultado es un "claro liderazgo" de las tres universidades gallegas, que ocupan los tres primeros puestos del *ranking*, seguidas por el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). A continuación, se sitúa Televés, que de este modo es la entidad privada con mayor valoración por el grado de ejecución de la innovación en Galicia.

Esta privilegiada posición viene a reflejar la vocación de Televés como empresa que hace del desarrollo tecnológico y la innovación uno de los pilares de su modelo de negocio. Una apuesta que ha consolidado a la compañía como el número uno indiscutible de su sector en España y una de las referencias europeas y mundiales en el mercado de la captación y distribución de las señales de radio-televisión.

## La especialización inteligente

El análisis del grado de ejecución de los proyectos de los agentes gallegos forma parte de un amplio estudio elaborado por la Axencia Galega de Innovación (GAIN) para definir una estrategia de especialización inteligente en la comunidad autónoma, en línea con los criterios establecidos por la Comisión Europea para orientar las políticas de cohesión en el periodo 2014-2020, y que vienen a conocerse como política RIS3.

De acuerdo con esta política, las regiones beneficiarias de fondos FEDER y FEADER deberán disponer de una Estrategia RIS3 como condición previa para poder dedicar recursos de los citados fondos a actividades de investigación e innovación.

En el caso de Galicia, el diagnóstico elaborado por GAIN pone a disposición de las entidades públicas y privadas datos y criterios para construir una visión compartida que conduzca a la elaboración de una estrategia regional de innovación basada en el enfoque de la especialización inteligente. Con ello lo que se pretende es una cooperación y convergencia intersectorial alrededor de un conjunto de prioridades de investigación e innovación inclusivas con capacidad competitiva internacional.